

3  
1  
20  
MAYO

## CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2013

### CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

*Hola, soy Mamen de la Cruz, durante muchos años he sido Jugadora del Equipo de fútbol femenino de La Solana y en la actualidad soy Entrenadora de su Equipo Regional.*

El deporte es también un reflejo de la sociedad en que vivimos. Al igual que en otros ámbitos de la vida, la Mujer Deportista, pese a sus continuos éxitos, tiene menor visibilidad y reconocimiento. Por ese motivo proclamamos que:

- Somos mujeres y somos deportistas.
- Somos mujeres con metas.
- Somos mujeres que superan obstáculos y rompen barreras.
- Somos mujeres en movimiento: estudios, trabajo, familia, amistades, proyectos personales,... y también deporte.
- Somos mujeres que persiguen sus sueños y que no se detienen ante nada.
- Somos mujeres que triunfan en el deporte, que llegan a la élite,...
- Somos mujeres que cambian el mundo.

*"Mujeres unidas por nuestros derechos: la acción de una mujer es un impulso para todas".*

*Campaña de Sensibilización  
para la Igualdad de Género.  
Centro de La Mujer y Con-  
cejalía de Igualdad del Ayun-  
tamiento de La Solana.*

